
第1783回例会　2014.５.15　晴　司会　遠田毅会員

　ロータリーソング　「それでこそローターリー」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　22名　78.60％

　欠席：輪湖・守屋・松本・佐々木・斉藤（守）・斉藤（英）・岩浅（武市）各会員

◎ゲスト：2014～15年度米山奨学生　李　大維君

藤代会長

　皆さんこんにちは！季節は段々と初夏の訪れを感じられるようになりました。六月になり梅雨が明けたら

夏です、四季の変化は良いものですね。

　さて、私の挨拶の中でウェビナー等のRIからの情報発信ツールについて話をさせて頂いたことがあったと

思います。先日は、RI会長のロン・バートン氏からビデオレターが配信されてきました。今回は「会員増

No. 1783号　　 2014年５月 22日発行

米山奨学生　　季大維（リダイイ）君

カウンセラー　鈴木恭浩会員　　奨学金授与式

例会後　クラブ協議会

2014～2015年度　船橋市東RC活動方針と活動計画

今年度クラブテーマ「気品と風格」

クラブ細則・定款　改正発表及び

“ようこそロータリー”の見直し 山口習明会員

会長あいさつ

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


強」についての内容でしたが、４分余りの動画でしたが、熱いメッセージが届きました。任期の最後になっ

て全世界にこのようなメッセージを届けるということは今まであったのかは分かりませんが、RIの努力とい

うものが伝わってくる感じがしました。今日は準備不足でお見せできませんが、私の任期中にこのビデオレ

ターを皆さんにお見せ出来ればと思っているところです。

　メールの内容を添付します。

　クラブ会長の皆さまへ

　平素より、ロータリーへのご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　本日は、クラブレベルでの会員増強に関し、ロン・バートン RI会長から、クラブ会長である皆

さまに向けたビデオメッセージをお送りいたします。ビデオは、以下のリンクをクリックしてご覧

ください。

　https://vimeo.com/94404560

　会員増強は、ポリオ撲滅活動に続くロータリーの最優先事項となっています。クラブ会長として、

皆さまはこの重要な会員増強に直接影響を与えられる立場にいらっしゃいます。このビデオを参考

に、クラブでどのように会員増強を行っていけるかについてご検討いただければ幸いです。

　さらに当方では、会員増強における皆さまの成果やベストプラクティス、アイデアや提案などに

ついて、皆さまから直接お伺いしたいと考えております。これには、ロータリーウェブサイト内に

設けられているフォーラムグループ（会員増強に関するベストプラクティス）をご利用ください。

　今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

高橋幹事

（クラブ細則改定例会・ようこそロータリー見直し）

１．2015～2016年度　ガバナー候補者指名について

　　地区は2013～2014年度ガバナーノミニーとして下記の方を指名しました。

　　氏　　名：櫻木　栄一郎君　　　クラブ名：千葉ロータリークラブ

　　生年月日：1949年８月19日

　　職業分類：不動産賃貸　　

２．フェアウエル・チャリティーパーティーのお知らせ

　　日　時：６月13日（金）18時より

　　場　所：ホテル・ザ・マンハッタン

　　登録料：１名13,000円

　　対象者：会長・幹事・クラブ委員長　他　　締切：５月15日

３．第２分区新旧会長・幹事会のお知らせ

　　日　時：５月20日（火）　17時～19時30分

　　場　所：船橋クロス・ウエーブ４Ｆ

　　出席者：藤代会長・高橋幹事・大原会長エレクト・山﨑幹事エレクト

幹 事 報 告



４．次週５月22日（木）の例会は今年度最後の夜間例会です。詳細はお知らせ済みですが、ご出席をお願い

いたします。会費は3,000円

　　場　所：スペイン料理：タベルナ　カディス　　時　間：18時30分～

定款細則改定例会

　・クラブ細則改定について、提案通り出席者全員にて承認される。

　・「ようこそロータリー」の改定についても承認された。

・米山奨学生李　大維君一年間楽しみましょう！鈴木さん一年間頑張ってください。 金子　研一

・米山奨学生　李　大維君、よろしくお願いいたします。 長野　春信

・李　大維君、一年間楽しくやっていきたいと思います。どうぞよろしく！ 鈴木　恭浩

・熱烈　歓迎　ホァン　イン　リダイイ君。 鈴木　崇

・ニーハオー　ヨウコソ李　大維君　中国本土のありのままのこと、率直に教えてください。仲良く楽しく

やりましょう！ 相澤　友夫

・李　大維君、ようこそいらっしゃいました。山登りのお話してください。 高橋　純代

・李　大維君、ようこそ船橋東ロータリークラブへ。いろいろ話をしましょう。 藤代　清七郎

・クラブ定款・クラブ細則で審議ご苦労様でした。 山口　習明

・細則改正、山口会員他実行委員の方々、大変お疲れ様でした。 金子　研一

・山口次年度ガバナー補佐？の主旨説明に対して真面目に拝聴いたしました。ありがとうございました。分

からないことは後で教えてください。 相澤　友夫

・山口統括委員長ご苦労様でした。 遠田　毅

・本日、公園協会の理事会のため早退いたします。次年度クラブ協議会に出席できず申し訳ありません。

 岡田　敏男

 ５月15日　12,000円　　累計　999,000円　今週のニコニコ BOX

５・６月のプログラム

５月22日　夜間例会　点鐘18時30分
　　　　　場所「タベルナカディス」スペイン料理店
　　　　　船橋市本町4-4-7 船橋NTビル２Ｆ
 タベルナ＝居酒屋　カディス＝スペインの南地方

　　29日　卓話「日本経済のゆくえ」（仮題）
 鈴木崇会員
６月５日　三つの祝い会員スピーチ
　　　　　「ロータリーの友」を読む
　　12日　各委員会活動報告
　　19日　各委員会活動報告
　　26日　新旧会長幹事バッジ交換
　　　　　新役員の宣誓式

週報今週の担当　　　度　会


